



**C'est une information désormais officielle. Cristiano Ronaldo a trouvé un accord avec le club saoudien d'Al-Nassr pour un contrat pharamineux.**

Le quintuple Ballon d'Or Cristiano, après la résiliation de son contrat avec Manchester United fin novembre, a opté pour un exil doré, en signant ce vendredi 30 décembre, un contrat de deux ans et demi avec le club saoudien d'Al-Nassr, à la clé un salaire mirobolant de 200 millions d'euros.

CR7 aura comme entraîneur le Français Rudi Garcia, l'ancien entraîneur de Lyon et d'AS Roma. Il retrouverait quelques joueurs de renom en fin de carrière comme le gardien colombien David Ospina, le défenseur ivoirien Ghislain Konan ou le milieu brésilien Luiz Gustavo.

Surtout, la star portugaise serait associée à l'actuel meilleur joueur du club, Vincent Aboubakar qui s'est signalé au Mondial par des buts d'anthologie contre la Serbie et surtout lors de la victoire de prestige sur le Brésil.